

Bald Baubeginn für Volksbank in der Stadtmitte

Bad Bentheim (IS)

Mit dem Aufstellen des Bauschildes signalisierte am Dienstag vormittag die Volksbank Bad Bentheim-Gildehaus, daß sie bald mit ihrem Neubau auf der Ecke Am Wasserturm/ Ochtruper Straße in Bad Bentheims Stadtmitte beginnen will. Der Baugenehmigungsantrag liegt inzwischen dem Landkreis vor. Mit der Genehmigung rechnet Architekt Gerd-Jan Nibbrig in etwa acht Wochen. Zuvor soll bereits mit der Verlegung der Einmündung der Ochtruper Straße am Rathausplatz begonnen werden. Der Straßenzug wird zugunsten des Bauprojektes etwas begradigt. Die Arbeiten werden im Zug der (provisorischen) Fertigstellung der Apotheke Drees Straße zwischen Schüttorfer und Ochtruper Straße durchgeführt. Als Bauzeit für das neue Bankgebäude hat die Volksbank zehn bis zwölf Monate veranschlagt. „Wir brauchen das neue Bankgebäude“, betonte Vorstandsmitglied Gerhard Husmann. „Die Geschäftsstelle an der Wilhelmstraße ist längst zu eng geworden“. Die Volksbank hat den Bau unter das Motto „Hier geht's rund“ gestellt. Gemeint sind nicht die unvermeidlichen Beeinträchtigungen durch die Baustelle sondern der geplante halbrunde Eingangsbereich der Bank an der abgerundeten Straßenecke. Unsere Aufnahme zeigt (von links nach rechts): Gerd-Jan Nibbrig, Stadtdirektor Jürgen Bußmann, die Vorstandsmitglieder Dietrich Schulte und Gerhard Husmann sowie Geschäftsstellenleiter Manfred Wübben vor dem Bauschild. Foto: Schmidt